

Fecha: 11-08-2024 Pág.: 1 Tiraje: 126.654 Cm2: 1.356,9 VPE: \$17.824.009 Medio: El Mercurio Lectoría: 320.543 Supl.: El Mercurio - Edición Especial I Favorabilidad: No Definida

Noticia general

Título: 25 AÑOS TRANSFORMANDO Y MEJORANDO LA VIDA DE LAS PERSONAS A TRAVES DE LA TECNOLOGIA

ANIVERSARIO DE MERCADO LIBRE:

25 AÑOS TRANSFORMANDO Y MEJORANDO LA VIDA DE LAS PERSONAS A TRAVÉS DE LA TECNOLOGÍA

La empresa actualmente está presente en 18 países y es la mayor plataforma de e-commerce de Latinoamérica, donde más de 56 millones de usuarios se encuentran en un mismo espacio digital para realizar transacciones con una amplia gama de productos y servicios.



a historia de Mercado Libre surge en 1999, en un garage del barrio de Saavedra en Buenos Aires donde cuatro emprendedores, entre ellos el fundador y actual CEO Marcos Galperin, crearon el sitio Mercado Libre, "subastas por internet", convencidos de que esta nueva red iba a cambiar el mundo. Su objetivo era crear una plataforma de mercado en linea que permitiena a los usuarios comprer y segura. Esta tidea no solo buscaba replicar el áxito de los modelos de comercio electrónico en los Estados Unidos, sino tito de los modelos de comercio electrónico en los Estados Unidos, sino también adaptarlos a las necesidades y particularidades del mercado latinoamericano. La visión integral que tuvieron estos emprendedores en ese momento, les permitió iniciar un camino decidió bacia la democratización del comercio y los servicios financieros en la región para transformar la vida de millones de personas en América Latina. Lo anterior, gracias a la tecnologia, herramienta que ha entregado oportunidades a personas y empresas para que puedan competir de igual a igual en la era giobalizada. La empresa no tardó en trazer un ambicioso plan de expansión geográfica. La visión era clara: establecerse como el lider indiscutible del comercio electrónico de marcado latinoamenica. Uno de los primeros y más almandos de la mercado latino en una ladia de la visión de la desencia de la mercado latino en el destronico, en cucial para el akito regiona del en empresa. La adaptación al mercado brasilecio, incluyendo diferencias en el idióm, hábitos de conomino, era crucial para el akito regiona del estros, incurso de la región. Mexico, Chile, Colombia, Uruguay y Perú, fueron algunos de los destinos siguientes. En cada uno de estos palses, Mercado Libre no solo ofrecia su plataforma de comercio electrónico, sino que también, adaptaba sua servicios para astisfacer las necesidades y preferencias locales. Marcos Galpeirn, CEO y fundador de Mercado Libre, recuerda los inicios de la empresa. Hasa da fano de estos palses, Mercado Libre en que podia comer

comprar algo sin verlo ni tocarlo, con la tranquilidad y comodidad de recibirlo en su casa en menos de 48 horas", detalla. Añade que crearon una red logistica que derriba bareras geográficas para potenciar a miles de negocios por toda América Latina. "Sin ir más lejos, desde hace un par de meses hacemos entregas en Rapa Nui, el lugar habitado más extremo del mundo. Y todo esto lo hicimos con tecnología, mirando el largo plazo y apostando siempre al mejor talento. Hemos recorrido un largo camino en poco tiempo, pero esto recide empieza. Zê sándo y lo mejor siempre está llegando", subraya.

INNOVACIONES DESTACADAS

INNOVACIONES DESTACADAS

Una de las primeras y más
significativas expansiones de servicio
fue la creación de Mercado Pago en
2003. Este solución de pago digital nacio
para facilitar las transaciones dentro de
la plataforma de Mercado Libue,
ofreciendo un sistema seguir y
controlos de la comparación Una de las primeras v más



Marcos Galperin, CEO y fundador de Mercado Libre.

en digital que abarca varios aspectos del comercio y las finanzas. Esta expansión bién a permittido a Mercado Libre consolidar su posición como lider en el mercado latinoamenticano. Remonitalnadonos al 2007, este año currió otro hito relevante para la empresa. decidió ingresar en el Nasda, ar sus un de los mercados bursálites más importantes del mundo. La Ofera Porto de la mismo de los mercados bursálites más importantes del mundo. La Ofera Porto de la compañía logró recaudar alrededor de dida y 289 milliones de didares, superando la expectativas del mercado y marcando un Ads, antes y un después en la historia de la empresa. Como los fondos recaudados, Mercado la Libre pudo acelerar su expansión, invertir en nuevas tecnologías, y diversificar sus servicios. Este capital eting. Interior de la mercado in mayor. La visitado y comitado y comitado de la comienzo de un período de crecimiento y expansión aún mayor. La visitado de vidio de setar listados en una bolsa de valores de estar listados en una bolsa de valores de estar listados en una bolsa de valores de setar listados en una bolsa de valores de estar listados en una bolsa de valores de estar listados en una bolsa de valores de setar listados en una bolsa de valores de estar listados en una bolsa de valores de estar listados en una bolsa de valores de setar li

inversores y aumentaron la confianza en la companila.

El éxito de Mercado Libre en el Nasdag ha servido de inspiración para muchas startuza y empresas en Latinoamérica. Demostró que una empresa de la regidin puede competir y tener éxito en el escenario global, abriendo el camino para que otras sigan sus pasos.

HISTORIA DE ÉXITO

Alan Meyer, vicepresidente de Mercado Libre para la Región Andina, comenta que hace 25 años la compaña para compaña par



